

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Mesjid At-Taqwa dalam Safari Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 19, 2023 - 09:49

LAPORAN KEGIATAN

GIAT SAFARI SUBUH POLSEK SAGARANTEN



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Mesjid At-Taqwa dalam Safari Subuh

Sukabumi, 19 Oktober 2023 - Pada hari Kamis, tanggal 19 Oktober 2023, pukul

04.30 hingga selesai, dua anggota Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dan Bripda Mochamad Fadillah, menjalankan kegiatan Safari Subuh di Masjid At-Taqwa, Desa Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebuah pelaksanaan ibadah Shalat Subuh berjamaah, tetapi juga sebuah kesempatan untuk menjalin hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede," yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat serta memberikan pelayanan yang efisien dan efektif.

Selama kegiatan Safari Subuh, anggota Polsek Sagaranten juga membuka ruang bagi warga yang hadir untuk berbicara, bercerita, serta memberikan saran dan keluhan. Dalam suasana yang hangat dan penuh kebersamaan, masyarakat dapat berbagi curhatan dan masukan mereka, sehingga polisi dapat lebih memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat di wilayah Sagaranten.

Tidak hanya itu, dalam giat Safari Subuh tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak para tokoh agama dan pemuda untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan mengaktifkan kembali giat patroli malam secara rutin. Hal ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap gangguan ketertiban masyarakat, termasuk kejahatan seperti Gukamtibmas (Gangguan Kamtibmas) Curas (Curi dengan kekerasan), Curat (Curi dengan trik), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor) di wilayah hukum Polsek Sagaranten, Polres Sukabumi.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Sagaranten untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka serta mendukung program-program Kapolres demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga masyarakat.